
Beschlussvorschlag: 
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt, mit dem Rhein-Sieg-Kreis Gespräche zu führen und 
Verhandlungen über eine Finanzierung des durch die Taktverdichtung notwenigen zweiten 
Drehleiterfahrzeugs aufzunehmen. 

 
 


